

## Bilan de l'année 1999-2000

La fin d'une année scolaire est un moment excitant pour les enfants et pour le personnel. C'est aussi une belle occasion de faire le bilan sur l'année écoulée tout en jetant un coup d'œil sur la prochaine.

Personnellement, cette quatrième année à la direction du Conseil scolaire Centre-Nord a été particulièrement occupée en partie parce que nous avons assumé la responsabilité du Centre Boréal à Fort McMurray et j'étais le directeur de la nouvelle école Saint-Christophe à Wainwright. Néanmoins, le dynamisme dans les écoles a été remarquable tout au long de l'année et pour cela je remercie chaleureusement tout le personnel de nos écoles qui se donne toujours avec autant d'élan pour la réussite des élèves et le succès de l'école.

### Parmi nos plus beaux succès

- l'élection, à l'automne 1999, de Martin Blanchet et la nomination par le ministre de Claude Duret (Red Deer) et de Léo Parent (Fort McMurray) comme conseillers scolaires;
- une augmentation de 6,3 % des inscriptions;
- l'ouverture du Campus de la Cité;
- l'ouverture de l'école élémentaire Saint-Christophe à Wainwright;
- l'offre de Français 10 à l'école Notre-Dame à Red Deer;
- l'embauche d'un deuxième technicien en informatique;
- l'embauche d'une coordonnatrice à temps plein pour les besoins exceptionnels;
- l'obtention d'un octroi inattendu de 355 325 \$ qui a permis l'achat de 80 ordinateurs et d'un entrepôt;
- une demande conjointe des quatre conseils francophones de 25 millions de dollars sur cinq ans pour l'immobilisation;
- la participation à la construction du centre scolaire communautaire à Legal;
- l'achat du centre Boréal de *Fort McMurray Public* pour 622 000 \$;
- le transfert au Conseil du Sud de l'école La Vérendrye à Lethbridge;
- un sondage téléphonique auprès des familles d'élèves qui ont quitté nos écoles en juin 1999;
- la mise en œuvre par les conseils francophones d'un Réseau provincial de services en adaptation scolaire coordonné par Suzanne Gareau-Kubicki;



- la deuxième année d'ateliers *Telus 2Learn* offerts Pascal Morissette et Jean-Daniel Tremblay;
- l'embauche d'une coordonnatrice de la promotion, Marie-Josée Roy, et d'agents de recrutement à temps partiel;
- l'éducation en ligne pour nos élèves à Red Deer, Legal et à Lethbridge;
- le camp d'été en lecture offert à 38 enfants;
- le maintien du programme de lecture pour les élèves de 1<sup>re</sup> et 2<sup>e</sup> année;
- le projet national de certification en TIC permettant à presque 400 élèves d'approfondir des compétences Internet;
- la production des guides, " Bilan des requis en maternelle " et " Les aides-élèves en milieu scolaire ";
- une entente entre les conseils francophones de l'Ouest et *First Class* pour donner à tout élève un adel;
- les partenariats avec l'Unithéâtre et le Centre de développement musical permettant à des élèves de Maurice-Lavallée d'étudier la musique et le théâtre tout en obtenant des crédits;
- le 5<sup>e</sup> anniversaire de l'école La Mission à Saint-Albert;
- les célébrations des Portes Saintes pour souligner l'année du Jubilé 2000;
- le merveilleux pèlerinage au Lac Saint-Anne rassemblant tous les élèves de nos écoles catholiques pour la première fois;
- la participation du Conseil au *Edmonton Archdiocesan Catholic School Committee* avec Mgr Thomas Collins;
- l'introduction d'une soirée de reconnaissance pour souligner les succès des élèves qui se sont distingués aux niveaux provincial et national;
- l'introduction du Prix de l'ambassadeur du Conseil.

## Les défis à relever

- l'obtention d'édifices scolaires à Saint-Albert, Wainwright et le sud-est d'Edmonton;
- l'implantation du nouveau programme d'études en technologie;
- le recrutement des élèves ayants droit qui fréquentent les écoles d'immersion et anglaises;
- l'ouverture d'un programme francophone à Jasper;
- ◆ le prolongement de l'école Saint-Christophe à Wainwright à la 8<sup>e</sup> année;
- ◆ initiatives telles que des cours du samedi et de fin d'année, de garde après l'école et de préceptorat.

Soulignons également des changements au sein du personnel enseignant.

Félicitations à Pierrette Messier-Peet qui assume la direction de l'école Gabrielle-Roy.

Bonne chance aux employés qui prennent une première ou deuxième année de congé sans solde: Louis Bugeaud, Pascal Couture, Denise Cyr, Nicole Hébert-Royer, Monia Gaudreault, Julie Normandin et Martine Struthers.

Remerciements et bon succès au personnel enseignant qui nous quittent: Julie Bouchard, Céline Clair-Myles, Catherine Cloran, Corinne Collins, Marco Corozza, Julie Delisle, Pauline Delwel, Dominique Doucet, Jacinthe Dubé, Dina Fiset, Isabelle Lapointe, Dominic Lepage, Pierre Lévesque, Sonia Mayer, Catherine Pelletier, Stevens Rancourt et Michelle Vetro.

Heureux retour à Pierre Marin qui nous revient après une année d'absence.

Félicitations à Margaret Sikora de La Vérendrye pour sa retraite bien méritée.

Félicitations à Izabel Berger qui se marie cet été.

Je conclus en souhaitant à tous – élèves, parents et employés – d'excellentes vacances d'été. Mais surtout, revenez-nous prêts à relever ensemble le plus valorisant des défis au monde : l'opportunité que nous avons de préparer la jeunesse de demain!

Henri Lemire  
Directeur général